



## 古民家で遊ぼう！歴史体験

8月21日、吉井町の居蔵の館で夏休み自由研究お助け企画として「古民家で遊ぼう！」が開催され、小学生6名が参加されました。

井戸から水をくんだり、竹で作った昔ながらの水鉄砲で遊んだりした後、お昼ご飯にはうきは産の材料で「だご汁」や「かまどご飯」を作りました。

参加された子どもたちからは「とても楽しかった。来年も参加したい。」との声がありました。



## 納涼盆踊り大会

8月18日、白壁ホール前お祭り広場で、うきは市商工会青年部主催の「納涼盆踊り大会」が開催されました。家族連れや浴衣姿で参加される方など、たくさんの方で賑わい、かき氷の早食い・ラムネの早飲み大会等が行われ、大会の最後にはやぐらを囲んでの吉井音頭や浮羽音頭などで盛り上がりました。



## 日向ひよっこ夏祭りで準優勝

8月2日、宮崎県日向市が開催された「第36回日向ひよっこ夏祭り」にて、日向ひよっこ踊りうきは愛好会所属の内山翔希さん（7歳）がキッズ部門で準優勝されました。（参加者：35名）

内山さんがひよっこ踊りを始めたのは吉井百年公園で踊りを見たことがきっかけで、「自分も踊ってみんなをたのませたい。」と話されていました。

（写真：右から、高木市長・内山翔希さん・木村フジコさん、内山さんの手には商品のひよっこ面）



## 福富地区「健康サークルほっこり」で子どもたちの会食

7月31日に行われた健康サークルほっこりで、地元食事ボランティアの皆さんによる手作りのカレーライスに参加者と学童の子どもたちが一緒に会食会をしました。交流の機会が少ない子どもと高齢者のみなさんが楽しいひとときを過ごしました。

※健康サークルほっこりとは、福富地区自治協議会が実施主体で行っている介護予防事業（住民主体型通所型サービスB）で、毎週水曜日10時から福富コミュニティセンターで開催されています。足腰や口腔の体操、レクリエーションを楽しまれ、夏休みには学童の子どもたちも参加し、一緒にレクリエーションを楽しまれています。